V.PUB.: 6.891 €



Tirada: 44.504 Categoría: Económicos Difusión: 28.999 Edición: Nacional

Página:

Abogacía Española CONSEJO GENERAL

COLEGIOS DE ABOGADOS||NOTICIAS DE LA ABOGACÍA||JUSTICIA Y TRIBUNALES||ABOGACÍA

AREA (cm2): 443,1 OCUPACIÓN: 41,4%

## "La sociedad puede seguir confiando en la abogacía"

Audiencia: 163.000

ENTREVISTA RAMÓN JÁUDENES Decano del Colegio de Abogados de Pontevedra/ El letrado

destaca los esfuerzos realizados en su colegio, que congeló las cuotas hace ocho años.

## V. Moreno. Madrid

Ramón Jáudenes (Pontevedra. 1963), recientemente nombrado secretario general gacía Española (CGAE) por la presidenta de esta institución, Victoria Ortega, dirige un colegio de ámbito provincial que comprende 11 de los 13 partidos judiciales de Pontevedra. Tramita 12.000 expedientes de justicia gratuita al año y atiende a una población de 640.000 justiciables -dos tercios de la población provincial y casi un cuarto de toda la gallega-, lo que le convierte en el segundo colegio de Galicia en volumen.

"Todo esto exige un esfuerzo administrativo notable. Tratamos de llevar a cada uno de ellos los servicios colegiales, potenciar el uso de las tecnologías para realizar trámites, visualizar conferencias o extender la biblioteca a todas las de-

pendencias colegiales", apunta el decano del Colegio de Abogados de Pontevedra. Tanto él como su junta de gobierno se han fijado como objetivo para este mandato el fomento de la participación de todos los letrados en la vida colegial, "lo que no es fácil dada nuestra natural tendencia al aislamiento", comenta, "y modernizar aún más el funcionamiento de la oficina, así como persevera en exigir un tratamiento digno para los abogados".

Jáudenes, que se muestra orgulloso de los avances realizados en la institución que dirige con unas cuotas colegiales congeladas desde hace ocho años, afirma que no siempre es fácil ir a la par de una sociedad tan dinámica, compleja y cambiante a velocidad vertiginosa. "Si queremos mantener la profesión como ahora está concebida, sólo podremos hacerlo con una buena forma-

£ El justiciable del siglo XXI merece fórmulas amables e inteligentes que acaben con los problemas de la Justicia"

ción, ejerciendo el control deontológico y demostrando a la sociedad que puede seguir depositando su confianza en la abogacía. Y lo hacemos en medio de una Administración Pública y una Justicia también complejas, que nos obligan cada vez más a especializarnos, a estar mejor preparados para dar consejo acertado a los problemas de los clientes", asegu-

## Reforma

El decano de Pontevedra cree que los esfuerzos para mejorar los servicios a sus colegiados son y serán siempre necesarios, pero también hace hincapié en los cambios que se tienen que realizar en la Administración de Justicia, esa 'hermana fea llena de héroes anónimos que, con su esfuerzo y entrega, hacen que funcione dignamente, supliendo una clara carencia de medios materiales y humanos". Para Jáudenes es necesario llevar a cabo una reforma en profundidad de esta Administración, fruto de un Pacto de Estado en el que intervengan todos los sectores involucrados y, por supuesto, los abogados.

"En los últimos años hemos tenido reformas que buscaban limitar el acceso del ciudadano a los tribunales, afectando más a los de menor capacidad económica, fijando tasas, estableciendo elevadas cuantías económicas para poder recurrir, suprimiendo directamente recursos o regulando mecanismos automáticos para imponer las costas procesales. El justiciable del

## A título personal

- Un recuerdo de infancia: Mis cinco tías-abuelas, siempre cuidándonos. Descubrir el placer de leer a Verne, Salgari, Blyton, Karl May.
- Un libro inolvidable: 'El Perfume', de Patrick Suskind. Me pasé un mes oliéndolo todo en exceso.
- Un plato para chuparse los dedos: Arroz blanco y huevos fritos. Ante algo tan básico me rindo.
- Un lugar de Pontevedra: La Plaza de la Leña. Es deliciosa
- Una ciudad española para perderse: Madrid, donde viví los maravillosos años de universitario.
- Una ciudad del mundo que descubrir: Buenos Aires.
- Un recuerdo laboral imborrable: Mi primera actuación ante la Audiencia Provincial
- El mejor consejo recibido: Uno de mi madre, "mientras se llama problema, tiene solución".
- Un consejo que daría: Haz todo con entusiasmo, con pasión. No te olvides de vivir.
- Un deseo: Salud.
- Un temor: La infelicidad de los seres queridos.

siglo XXI merece fórmulas más amables e inteligentes que acaben con los problemas de la Justicia. Nosotros, los abogados, hemos predicado con el ejemplo: el CGAE acaba de suscribir un acuerdo con las asociaciones judiciales para trabajar juntos y proponer mejoras en la Justicia".

Próxima semana Augusto José Pérez-Cepeda, decano del Colegio de A Coruña.

